



HIRUK PIKUK MALIOBORO SAMBUT TAHUN BARU

Dari Sistem Buka Tutup, Parkir Bus Hingga Siaga Sampah

YOGYA (KR) - Polresta Yogya akan menerapkan sistem buka tutup di kawasan Malioboro pada malam pergantian tahun dari 2013 memasuki tahun 2014. Dalam pengamanan malam Tahun Baru, Polresta Yogya akan mengerahkan dua pertiga dari kekuatan personel.

Kapolresta Yogya AKBP R Slamet Santoso SH SIK, menjelaskan, mulai pukul 18.00 akan dilakukan penyeleksian kendaraan yang masuk ke Malioboro jika terjadi kepadatan. Mulai pukul 21.00, sisi barat dan timur akan digunakan untuk pejalan kaki.

"Jalur utama tetap akan digunakan untuk kendaraan. Sisi barat dan timur, akan digunakan untuk pejalan kaki. Makanya mulai pukul 21.00, kawasan Malioboro harus bebas parkir," kata Kapolresta, Senin (30/12) di Mapolresta.

Jika arus masuk Malioboro mengalami kepadatan, kendaraan dari arah Kleringan akan dialihkan ke arah Kridosono agar memperpanjang lalu lintas. Kemudian kendaraan yang ma-

suk Jalan P Mangkubumi akan dibatasi untuk mengurangi kepadatan.

"Jadi nanti akan diberlakukan buka tutup. Jika terjadi kepadatan di Malioboro akan dilakukan penutupan, tapi kalau sudah jalan lancar akan dibuka kembali," terangnya.

Untuk jalan ke luar dari Malioboro juga akan dibersihkan dari parkir kendaraan. Kemudian disediakan kantong parkir, yaitu parkir PLN, Abu Bakar Ali (ABA), SMPN 3 Yogya, belakang Malioboro Mal, eks Bioskop Indra, parkir Senopati.

Dikatakan Kapolresta, pergantian malam Tahun Baru akan ada 3 acara atau titik konsentrasi massa, yaitu Malioboro, Mandala Krida dan XT Square. Diharapkan acara tersebut bisa



KR-Bambang Nurcahya

Kota Yogyakarta dipadati kendaraan bermotor hingga Senin (30/12) kemarin. Seperti yang terlihat di kawasan Titik Nol Km, arus lalu lintas tersendat lantaran volume kendaraan terus meningkat.

memecah kepadatan di Malioboro.

Untuk mengamankan pergantian malam Tahun Baru, Polresta Yogya akan mener-

junkan dua pertiga dari kekuatan yang ada. Setidaknya ada 1.200 personel, baik secara terbuka maupun tertutup. Di samping itu juga akan dibantu

dari instansi terkait dan ormas. "Petugas akan merazia sajam dan petasan. Agar malam Tahun Baru ini bisa berjalan lancar dan tertib," ujarnya.

Sementara itu Kepala Bidang Pengendalian Operasi dan Bimbingan Keselamatan Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Sugeng Sanyoto mengungkapkan, kawasan Malioboro sebagai tujuan utama masyarakat dalam perayaan pergantian tahun. Selain melakukan rekayasa bebas parkir mulai pukul 18.00 WIB, bus yang hendak membawa penumpang ke Malioboro pun bakal dibatasi. Bus dari arah utara dan barat dengan tujuan Malioboro diimbau menurunkan penumpang di Jalan Bhayangkara atau Jogonegaran. Selanjutnya, bus tersebut diparkir di taman parkir Senopati, Abu Bakar Ali atau Ngabean. "Kalau taman parkir itu penuh, maka dapat menggunakan ruas jalan. Kami siapkan tepi jalan di Jalan Tentara Zeni Pelajar dan Jalan Mataram," paparnya.

Sedang bus dari arah timur, diminta menurunkan penumpang di Jalan Brigiend Katamsa

kemudian mencari lahan parkir. Ruas jalan di Jalan Veteran dan Jalan Gambiran juga disiapkan untuk limpahan parkir.

Kepala UPT Malioboro Syarif Teguh Wibowo menambahkan, mulai pukul 21.00 WIB diharapkan sudah tidak ada kendaraan yang terparkir di sisi timur jalan. Seluruh kawasan itu akan digunakan sebagai pedestrian secara penuh. "Kendaraan boleh melintas Malioboro tapi tidak bisa parkir. Sudah ada papan dan pengarah untuk lokasi parkir alternatif," tandasnya.

Pada kesempatan ini, petugas juga siaga terhadap timbunan sampah. Seperti pengalaman tahun sebelumnya, tiap malam Tahun Baru, sampah yang dihasilkan menjadi persoalan. Untuk itu, petugas sudah menyiagakan mobil khusus sampah yang akan difungsikan usai warga bubar. "Intinya saat sudah, sudah tidak ada lagi sampah di Malioboro," terang Syarif. (Sni/R-9)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005